
ATA Nº 019/2013 

Aos quatro (04) dias do mês de junho de dois mil e treze (2013), às dezesseis horas e trinta 

minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 

Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores 

Vereadores para uma Sessão Ordinária. O Presidente em Exercício da Mesa Diretora, 

Vereador Jaime Talietti Borsatto, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes 

Vereadores: Tiago Santin Fornari, Daniel Borges de Lima, Elisabete de Mello Musselin, 

Jaime Talietti Borsatto, Fabiane Potrich Gehlen, Sueli Lodi Giordani, Nelso de Bona, Fabio 

Junior de Lima Pereira e Rogemir Dorigon Civa. Havendo quorum regimental, o Presidente 

em Exercício declarou aberta a Sessão e comunicou que o Presidente Delemar Batista Panis 

– PSDB, licenciou-se de suas funções de Vereador a contar do dia três (03) de junho de dois 

mil e treze (2013), para tratamento de saúde e por isso convidou a Primeira Suplente de 

Vereador da coligação PP/PSDB/PMDB/PSD/DEM, Senhora Sueli Lodi Giordani – PP, 

para entregar a Mesa Diretora o Diploma e a sua Declaração de Bens. Em seguida iniciou-se 

o ato de compromisso e posse, conforme dispõe o Regimento Interno desta Casa, sendo que 

a senhora Sueli Lodi Giordani prestou o compromisso legal e o Presidente declarou-a 

empossada no cargo de Vereadora pelo mesmo período do afastamento do titular. Em 

seguida o Presidente em Exercício colocou em votação a Ata de nº 018/2013, da Sessão 

Ordinária realizada no dia vinte e um (21) de maio  de dois mil e treze (2013), sendo 

aprovada integralmente e por unanimidade.  O Vereador Fabinho fez a leitura de um trecho 

da Bíblia.  O Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis 

nº 038, 039, 040 e 041/2013; e, - Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2013. Colocada a 

ordem do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto 

de Lei nº 038/2013, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar e dá outras 

providências.” Colocado em discussão, o Vereador Fabinho disse que o projeto 

simplesmente faz alterações em rubricas do orçamento municipal da própria Secretaria de 

Obras. A Vereadora Elisabete disse que é favorável ao projeto para  que possa ser dado 

andamento aos trabalhos da Secretaria de Obras, tanto em obras assim como em serviços 

necessários para a população.  A Vereadora Fabiane disse que é apenas uma troca de rubrica 

e lembrou que está aqui para ajudar a administração e para dar andamento aos trabalhos. O 

Vereador Rogemir destacou que está aqui para somar e ajudar o Município. O Vereador 

Nelsinho disse que é favorável ao projeto e lembrou que já é o quarto projeto nesse sentido, 

mas lamentou que os trabalhos ainda continuam lentos. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

038/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 

039/2013, que “Acrescenta Art. 99-A na Lei 1607 de 30 de dezembro de 2003 e dá outras 

providências”. Colocado em discussão, o Vereador Fabinho informou o projeto visa incluir 

no Código Tributário a regularização do imposto do ISS, deve ser recolhido ao Município, 

incidente sobre os cartões de crédito. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 039/2013 em 

votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 040/2013, que 

“Autoriza a abertura de Crédito Especial e dá outras providências.” Após alguns debates, a 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados 

o Parecer e o Projeto de Lei nº 040/2013 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 041/2013, que “Autoriza o Município de Arvorezinha a 



ratificar o Protocolo de Intenções com o Consórcio Intermunicipal de Saúde do Vale do 

Taquari – CONSISA VRT e dá outras providências.” Colocado em discussão, o Vereador 

Fabinho informou que o consórcio visa adquirir outros serviços disponíveis pelo CONSISA. 

A Vereadora Elisabete lembrou que o CONSISA oferece diversos serviços na área da saúde 

com preços iguais ao da tabela SUS, que tem um custo menor. A Vereadora Sueli disse que 

é a favor do projeto porque trás benefícios a população do nosso Município. O Presidente 

em exercício disse que o consórcio vai permitir que os serviços sejam oferecidos também 

com uma melhor qualidade. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer 

favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 041/2013 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. – Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2013, 

de autoria do Presidente, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar que especifica.” 

Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável 

ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2013 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: o 

Vereador Rogemir destacou a competência e a contribuição dada pelo servidor Marcos 

Berton  para o desenvolvimento do nosso Município, servidor este que nesta semana estará 

indo residir em Brasília. Também destacou e parabenizou o cantor João Luiz Corrêa pelo 

show gratuito que dará em nossa cidade em benefício da APAE. Solicitou aos colegas 

Vereadores que divulguem para a população o Portal da Transparência, para que possam 

acompanhar e fiscalizar  as contas dos Poderes Executivo e Legislativo. O Vereador 

Nelsinho também comentou o show em benefício da APAE e convidou a todos para 

prestigiarem o evento. Destacou que existe um alto nível de respeito entre os Vereadores e 

assim deve seguir. Disse que o Programa de Rádio é pago com recursos da população e 

como existem três bancadas na Câmara, propôs que os programas sejam divididos, sendo 

dois para a situação e um para a oposição. O Presidente em exercício disse que como 

presidente interino fica difícil tomar alguma atitude nesse sentido, até porque o Presidente 

titular já manifestou sua posição com relação aos Programas de Rádio. Nada mais havendo 

para ser registrado, às dezessete  horas e quarenta minutos (17:40 hs) o Presidente declarou 

encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em 

votação, será devidamente assinada. 


